

Applaus für Spreewald-Talk

Detlef Grätz aus Lübbenau schreibt zu der ersten Veranstaltung Spreewald-Talk (Bericht vom 24. April):

Wieder gab es ein neues kulturelles Erlebnis in unserer Stadt – den ersten Lübbenauer Spreewald-Talk. Er hatte an historischer Stätte – im Gasthaus „Zum grünen Strand der Spree“ im Herzen der Altstadt seine Premiere. Den Gästen dieser zweistündigen Veranstaltung wurde ein kurzweiliges Programm geboten, in dem bekannte Prominente wie Wolfgang Lippert und Angelika Mann aus ihrem Leben fern ab jeder Polemik berichteten und bekannte Musiktitel zum Besten gaben. Das stieß beim Publikum auf große Resonanz. Auch Bürgermeister Helmut Wenzel fand trotz eines prallen Terminkalenders Zeit, Fragen nach der städteplanerischen Entwicklung Lübbenaus zu beantworten. Er wünschte sich aber auch, dass sich die Bürger mehr in die Diskussion um die politischen Entscheidungen in der Stadt einbringen. Roswitha Schier berichtete aus der ehrenamtlichen Tätigkeit des Vereins „Wir helfen“. Die Einnahmen dieser Veranstaltung kamen dem Verein zugute.

Der Start zu dieser Veranstaltung ist gelungen, was der große Applaus der Zuhörer am Ende eindrucksvoll bewies.